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A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Schreiner, Rosenstingi, 

an den Bundesminister fUr Finanzen 

BHhacker,Dr. Schmidt. 
Dipl.-Ing. Schmid 

betreffend unerledigte Rechtsmittelverfahren in der Finanz

landesdirektion fUr die Steiermark 

Die unterzeichneten Abgeordneten haben Informationen 

erhalten, wonach in der Finanzlandesdirektion fUr die 

Steiermark die Rechtsmittelverfahren sehr lange dauern und 

teilweise erst nach mehreren Jahren abgeschlossen werden. 

Sie richten daher an den Herrn Bundesminister fUr Finanzen 

die 

A n fra g e : 

I) Wieviele unerledigte Berufungsverfahren sind derzeit in 

der Finanzlandesdirektion fUr die Steiermark anhängig? 

2) Wieviele davon sind bereits mehr als sechs Monate 

anhängig? 

3) Gibt es manche Berufungssenate, bei denen die durch~ 

schnittliche Erledigungsdauer länger ist als bei anderen 

Senaten? 

4) Wenn ja, welche Senate sind dies? 
." . . 

5) Welche GrUnde sind fUr die lange Dauer de~ Rechtsmittel-

verfahren ausschlaggebend? 
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